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令和５年 第２回宮代町教育委員会定例会会議録 

招集年月日 令和 5年 2月 22 日 午前 9時 30 分 開 催 場 所 進修館研修室 

開閉の日時 

及び宣告者 

令和 5年 2月 22 日 午前 9時 30 分 教 育 長 中村 敏明 

令和 5年 2月 22 日 午前 11 時 10 分 教 育 長 中村 敏明 

議長代理 － 仮議長 － 会議録調製員 小川 雅也 

委員出席状況 議案説明等 

番号 氏    名 出席の有無 教育推進課長          大場崇明 

学校管理幹兼副課長（学校教育） 竹内知子 

生涯学習室長          新井庸一 

主幹（教育総務）        小川雅也 

教 育 長 中村 敏明 出席 

職務代理 深井 美智子 出席 

教育委員 吉澤 久美子 出席 

教育委員 瀧ヶ崎 隆司 出席 

教育委員 山田 鋭生 出席 

議案件名 

概要報告 

概要報告 

事務局報告 

（１）教育総務関係 

ア 令和５年度教育予算（案）の概要 

（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について   

イ ３月の事業予定について 

（３）生涯学習関係 

 ア ３月の事業予定について 

審議事項 

議案第１号 宮代町立学校職員の自家用自動車の公務使用に関する取扱要綱の改 

正について 

議案第２号 宮代町立小・中学校管理規則の改正について 

議案第３号 令和５年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について 

協議事項 

（１）令和５年度教育行政における重点施策について 

（２）宮代町部落差別を解消するための同和教育の基本方針及び実施計画の改定につ 

いて 

 

 

傍聴者０名 
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開 会 午前 9時 30 分 

１ 開会の宣言 

 中村教育長 令和５年第２回定例教育委員会をこれより開会いたします。 

 （委員の出席を確認） 

２ 挨拶 

 中村教育長 （挨拶） 

３ 概要報告 

 中村教育長 

小川主幹 

前回定例会以降の概要について、事務局より報告いたします。 

（資料により概要報告を行う。） 

中村教育長 次に、事務局報告に移ります。 

（１）教育総務関係 ア 令和５年度教育予算（案）の概要について、事務局か

ら説明いたします。 

４ 事務局報告 

（１）教育総務関係 

令和５年度教育予算（案）の概要 

 

 

 

 

 

 

小川主幹 

竹内学校管理幹 

新井室長 

（１）教育総務関係 

令和５年度教育予算（案）の概要について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 

 

竹内学校管理幹 

吉澤委員 

 

新井室長 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田委員 

新井室長 

 

基礎学力の向上について、非常勤講師を各学校２名配置となっていますが学校規

模に差があるので、児童数に合わせたほうがよいのではないでしょうか。 

予算に限りがありますので、各２名となっています。今後検討していきます。 

放課後こども教室を民間に移行するとのことですが、百間小学校から他の学校へ

の展開はありましたでしょうか。 

経緯を説明すると、町委託事業として百間小学校で実施していましたが、新型コ

ロナウィルス感染症の影響で１回しか実施できませんでした。新型コロナウィル

ス感染症が落ち着いてきたため再開を検討しましたが、受託団体からできないと

の申し出がありました。 

今回、それとは別に、笠原小学校と東小学校でそれぞれやりたいという団体があ

りましたが、町からの補助等を受けると申請手続きが生じ、また一定の制約が出

ますので自由にやりたいと、町の金銭的な支援を受けずに実施したいとのことで

した。町は、金銭面以外の備品の貸し出しや手続きの相談、活動場所の確保など

でサポートする形となりました。 

どんな団体がどんな活動をするのですか。 

１団体は、学校応援団に加盟している方で、青少年相談員や子供会の経験がある

方です。体を動かすことを中心に子供の居場所作りを目的としています。 
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山田委員 

新井室長 

瀧ヶ崎委員 

小川主幹 

 

もう１団体は、茶道を通して子供の居場所を提供したいと希望しています。 

公的な位置づけはどうなりますか。 

予算はありませんが事業廃止ではありません。継続して取り組んでいきます。 

LED 照明、非構造部材改修は、どこの学校が対象ですか。 

LED 照明は、再整備予定の須賀小学校を除く６校です。なお、体育館のアリーナ

の LED 化は非構造部材改修に合わせて行います。 

非構造部材改修は、東小学校、笠原小学校、百間中学校が対象です。  

 中村教育長 他に質問はございませんか。 

（意見、質問なし） 

次に、報告事項（２）学校教育関係について、事務局から説明をいたします。 

（２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

 

 

 

竹内学校管理幹 （２）学校教育関係 

ア ３月の行事予定について  

イ ３月の事業予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

深井委員 スケアード・ストレート教室とはどのようなことをするのですか。 

竹内学校管理幹 スタントマンが実際の事故を再現することで、事故の恐ろしさを実感として伝え

るものです。 

中村教育長 他に何かございますか。 

 （意見、質問なし） 

 次に、報告事項（３）生涯学習関係について、説明をお願いします。 

（３）生涯学習関係 

 

 

 

新井室長 （３）生涯学習関係 

３月の事業行事予定について 

（資料に沿って説明を行う。） 

中村教育長 

深井委員 

 

新井室長 

中村教育長 

ただいまの報告に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

彩の国２１世紀郷土かるた埼玉県大会の宮代大会の参加者が１６人とのことで

すが、例年それくらいですか。 

コロナ禍明けで、以前より減っています。 

他に何かございますか。 

（意見、質問なし） 

次に、５ 審議事項に入ります。 

議案第１号 宮代町立学校職員の自家用自動車の公務使用に関する取扱要綱の

改正について、説明をお願いします。 
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５ 審議案件 

議案第１号  宮代町立学校職員の自家用自動車の公務使用に関する取扱要綱の改正について   

 

 

 

 

 

 

 

竹内学校管理幹 

 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

中村教育長 

瀧ヶ崎委員 

中村教育長 

深井職務代理者 

中村教育長 

宮代町立学校職員の自家用自動車の公務使用に関する取扱要綱の改正について

（資料により説明・質疑応答を行う。） 

何かございますか。 

通勤時の車利用は対象となりますか。 

公的な出張等で自家用車を使う場合が対象となります。通勤は対象外です。 

どの程度の教員が対象となりますか。 

電車通勤の教員も多くいますが、車通勤の教員は全員対象となります。 

様式第１号（注）４の健康状態とはどのようなことを指しますか。 

本人の申し出になりますが、例えば、癲癇や脳出欠の後遺症などで運転が危険と

なる状態のことです。 

他に何かございますか。 

（意見、質問なし） 

中村教育長 では、お諮りします。 

議案第１号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

 （異議なし） 

承認されました。 

続きまして、議案第２号に入ります。事務局から説明をお願いします。 

議案第２号  宮代町立小・中学校管理規則の改正について   

 竹内学校管理幹 宮代町立小・中学校管理規則の改正について 

（資料により説明・質疑応答を行う。） 

 中村教育長 何かございますか。 

（意見、質問なし） 

では、お諮りします。 

議案第２号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 

  （異議なし） 

承認されました。 

続きまして、議案第３号に入ります。事務局から説明をお願いします。 

議案第３号  令和５年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について   

 竹内学校管理幹 令和５年度当初宮代町小中学校教職員人事異動の承認について 

（資料により説明・質疑応答を行う。） 

 中村教育長 何かございますか。 

  （意見、質問なし） 

 中村教育長 では、お諮りします。 

議案第３号について、原案のとおり可決してよろしいでしょうか。 
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  （異議なし） 

承認されました。 

次に、６ 協議事項に入ります。 

（１） 令和５年度教育行政における重点施策について、説明をお願いします。 

６ 協議事項 

（１）令和５年度教育行政における重点施策について 

 小川主幹 

竹内学校管理幹 

新井室長 

中村教育長 

山田委員 

竹内学校管理幹 

中村教育長 

（１）令和５年度教育行政における重点施策について 

（資料に沿って説明を行う。） 

 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

ウィンバードは、小中学校全てが対象ですか。 

全ての学校に導入します。 

他に何かありますか。 

  （意見・質問なし） 

それでは、本日、御説明させていただいた内容を、令和５年度の重点施策として

取組を進めてまいります。 

次に、（２）宮代町部落差別を解消するための同和教育の基本方針及び実施計画

の改定について、説明をお願いします。 

（２）宮代町部落差別を解消するための同和教育の基本方針及び実施計画の改定について 

 新井室長 

 

 

中村教育長 

山田委員 

新井室長 

中村教育長 

 

（２）宮代町部落差別を解消するための同和教育の基本方針及び実施計画の改定

について 

（資料に沿って説明を行う。） 

ただいまの説明に対して、ご質問、ご意見をお受けいたします。 

同和教育という文言は、公的には残っていますか。 

残っています。今回は同和問題を部落差別と言い換えるものです。 

他に何かありますか。 

（意見・質問なし） 

それでは、本日、御説明させていただいた内容で宮代町部落差別を解消するため

の同和教育の基本方針及び実施計画の改定を進めてまいります。 

以上で協議事項を終了といたします。 

その他、事務局から何かありますか。 

７ その他 

 竹内学校管理幹 

 

 

教育長 

宮代町いじめ防止のための組織に関する条例案について 

小中学校における新型コロナウィルスの感染状況について 

卒業式・入学式の役割分担について 

教職員による児童生徒性暴力の調査について 

部活動の地域移行について 
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８ 次回教育委員会について 

 小川主幹 次回は、３月２０日（月）１０時から教育支援センター２階会議室で開催します。 

９ 閉会 

（午前 11 時 10 分） 

 


